

MEMBRES DU COMITÉ

RAPPORT DU COMITÉ

Le MARDI 23 juin 1970.

Le Comité sénatorial permanent des affaires étrangères, auquel a été déféré la question concernant la région des Antilles, a, pour obtempérer à l'ordre de renvoi du 29 octobre 1969, terminé son étude et fait maintenant rapport de ses conclusions et recommandations dans le document publié en appendice.

Président: L'honorable John B. Aird
Vice-président: L'honorable Alister G. Grant
et
les honorables sénateurs:

Bélisle	Haig	Pearson
Cameron	Hastings	Phillips (Niveau)
Carter	Laird	Quart
Choquette	Lang	Rattenbury
Connolly (Ottawa-Ouest)	Macnaughton	Robichaud
Croll	McElman	Sparrow
Eudes	McLean	Sullivan
Ferguson	Nichol	White
Gouin	O'Leary (Carleton)	Yuzyk—(30)

Membres d'office: MM. Flynn et Mania

(Quorum 7)

Notes:

*Les sénateurs Thorvaldson, Savoie et Davey ont été membres du comité pendant la première session de la 28^e législature. Les sénateurs Savoie et Davey ont été remplacés par les sénateurs Nichol et Connolly (Ottawa-Ouest) respectivement pendant la deuxième session.

**Le sénateur Thorvaldson est décédé le 2 août 1969.